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Sanità 
I medici 
su! piede 
di guerra 
• i Solo visite a pagamento 
entro la fine del mese? La mi 
naccla viene direttamente dal 
la Fimmg la federazione dei 
medici di famiglia che da Ieri 
ha ufficialmente proclamato 
lo « t u o di agitazione» del 
suol associali nel Lazio Lara 
glone è la stessa di qualche 
mese la II ritardo da parte 
dell assessorato regionale alla 
sanila del pagamento delle 
Competenze di gennaio 
•Avrebbero dovuto pagarle 
entro lebbralo Invece se tut 
lo v i bene e con questa Re 
glone non va mal bene niente 
se ne parla a line marzo» ac 
cuuno I medici della Fimmg 
GII uffici di VlolenzIoZiantonl 
I assessore democristiano 
protagonista nel recente pas 
salo di duri scontri con le as 
sedazioni del medici stanno 
cercando in queste ore di cor 
rem al ripari 'Martedì prassi 
rno In giunta verri approvata 
la delibera per I pagamenti» 
assicurano Ma alla Fimmg 
non il fidano cosi oltre allo 
«stato di agitazione» annun 
ciano In un loro comunicato 
•Iniziative di lotta sindacale e 
di denuncia ali opinione pub 
blica» «Non e escluso - mi 
nacciano - che si giunga an 
che ali Interruzione dell assi 
nenia gratuita per I cittadini» 
In pratica alla line paghereb 
hero per questo nuovo scon 
tra medici Regione ancora 
una voltai più deboli prima di 
lutti gli anziani «Ormai la Re 
glone ha del ritardi Insoppor 
labili ogni mese trova una 
scusa diversa per non mante 
nere gli Impegni - accusa II 
dottor Mario Boni presidente 
nazionale della Fimmg - Sia 
mo atull o ci pagano rapida 
mente e In termini giusti e al 
arriverà alla lotta più dura In 
somma se nessuno si muove 
noi garantiremo I assistenza 
ma solo dietro pagamento da 
parte del pallenti» Ma non 
tulli I medici sono convinti 
dell utilità di questa alinea du 
rat Del resto ultimamente 
sarto (late loro pagate anche 
•tnnehe- consistenti di arre 
Irati lino a dieci milioni ed 
hanno ottenuto complessiva 
mente a giudizio di alcuni di 
loro «aumenti consistenti» 
Per queste ragioni probabll 
mente II rischio di una so 
•pensione dell assistenza gra 
tulli sembra piuttosto Impro 
bablle Resta 11 latto che I toni 
nella sede della Fimmg sono 
declsli o II 13 viene approvata 
davvero la delibera promessa 
da Zlanloni o I pazienti do 
vranno mettere mano al por 
InlPBllo «Questa nuova vlcen 
da dimostra ancora una volta 
I Incapacità della Regione 
eh* non è mai In grado di 
mantenere la parola data -
commenta Ulano Francesco 
ni medico responsabile della 
sanila per II Pel romano - La 
cosa più preoccupante e che 
questi ritardi si scaricano co 
me al solito sul cittadini più 
deboli e più inditesi Comun 
que speriamo che l medici 
non scelgano una forma di 
lotta che alla fine anziché 
colpire la Regione finiscono 
col danneggiare i pazienti me 
no abbienti» Oltre alle com 

Glenze di gennaio i medici 
ilall attendono anche il pa 

Slamento di alcuni arretrati re 
atM al periodo gennaio 1986 
luglio 1987 OSDM 

Centro 

Presidente 
è di nuovo 
Argiolas 
• • Tanti mesi di crisi e poi 
ecco rispunta la vecchia com 
pagine Alla I circoscrizione 
Luciano Argiolas presidente 
dimissionano da mesi è stato 
rieletto I altra sera con I voti 
della De del Psl Psdl PII e 
I appoggio esterno del repub 
bllcanl La decisione e stata 
presa nel bel mezzo di una bu 
fera che da giorni agita la I 
circoscrizione quella che tra 
1 altro si occupa delle licenze 
al negozi del centro stonco 
La Procura di Roma ha aperto 
un Indagine sul funzlonamen 
lo di quegli uffici dove Ieri 
mattina sono andati I carabi 
nlerl per sequestrarvi tutta la 
documentazione dei negozi 
Dakota e Oliver recenlemen 
te chiusi 

Il Buon Pastore toma alla Chiesa 

Il Tar ha respinto il ricorso 
delle associazioni femminili 
che occupano da tempo i locali 

Le ospiti in assemblea permanente 

«Ricorreremo al Consiglio di Stato 
Le istituzioni 
non possono essere sempre ostili» 

Casa delle donne, «addio 
L antica «Casa delle traviate» della Lungara non si 
trasformerà In una «città delle donne» ieri il Tar del 
Lazio ha respinto il ricorso delle associazioni che 
occupano il Buon Pastore e ha detto sì ali ingresso 
della Chiesa di Santa Croce In 1 750 metri quadrati 
del complesso S è consumato cos i un affare in cui 
s'incrociano pressioni elettorali e favori alla Curia 
Da ieri sera, nell edificio, le donne in assemblea 

MARIA SERENA PALIERI 

• a l 1983 1988 come com 
prare dal Vicariato un immo 
bile per 750 milioni come as 
segnarlo per delibera alla «co 
munita lemmlnlle» e invece ri 
darlo poi Indietro al Vicariato 
ristrutturato al! esoso aflitto 
di ottomila lire al mese Ieri II 
Tar del Lazio ha emesso la sua 
sentenza sulla vicenda del 
Buon Pastore II mastodontico 
complesso nel cuore di Ro 
ma alia Lungara conteso fra 
Curia e associazioni delle 
donne Un «no» al ricorso pre 
sentalo dalle donne e difeso 
dall avvocato Tina Lagostena 
Bassi un «si» al fosco pastlc 
d o combinalo dalla giunta SI 
gnorello a favore delrente ec 
cleslastlco Santa Croce Tem 
plsmo davvero straordinario 
passata la lesta dell 8 marzo 

E adesso che cosa succe 
dera? Quelle che occupano I 
novemlla metri quadrali del 
I edificio aderenti ad associa 
zionl di lutti lllpl ivi compresa 
I Università delle donne da 
un momento ali altro si trave 
ranno 1 carabinieri In casa e 
saranno costrette a rifugiarsi 

con le loro suppellettili e i so 
gnl d un tempo per un grande 
centro social culturale nei 
390 metri quadrati niente più 
d un doppio appartamento 
che a questo punto sono le 
galmente loro Ma sono tutte 
le donne della città che vedo 
no sfumare ancora una volta 
dopo lo sfratto dall altro cen 
Irò del Governo Vecchio 
mentre il gioco delle requisì 
zioni dei privati minaccia an 
che il teatrino della Maddale 
na la possibilità di avere un 
punto d Incontro per scam 
blare Idee servizi aiuti Fra 
femministe e cattoliche sepa 
ratisle e ragazze comuni vitti 
me di violenze e filosofe del 
pensiero femminile 

Com è riuscito questo glo 
co di prestigio al Campldo 
allo? CI sono voluti un cambio 
q amministrazione dalla giun 
la rossa che governava la città 
nell 83 al pentapartito attuale 
e una delibera partorita •» 
porte chiuse» il 6 aprile del 
I anno scorso adottando cri 
Ieri d urgenza che non esiste 
vano E cinque anni fa dun 

que che comincia la storia 
duna «Casa delle traviate» 
che doveva trasformarsi in 
una città delle donne quan 
do rilevato il complesso con 
le sue 48 stanze dai Vicariato 
sborsando quei 750 milioni il 
Comune Vetere sindaco de 
libera di volgerlo «ad attività 
culturali e sociali con specifi 
ca attenzione alla comunità 
femminile» Alle esponenti 
del Centro separatista per co 
minclare t 500 metri quadra 
ti dei quali ottengono li per li 
una porzione di 390 

Dopodiché ad aprile scor 
so in clima elettorale ecco il 
contratto d affitto che la so 
prawenuta gluma Slgnorello 
stipula per 1 750 metri qua 
dratl a favore della promiscua 
Chiesa di Santa Croce alla 
Lungara perché le stanze da 
ritinteggiare in rosa e arancio 
giallo e verde (a spese pubbli 
che) vengano adibite alle 
•funzioni di culto da ripristina 
re con urgenza Insieme con 
le connesse attività sociali glo 
vanii!» Il catechismo Insom 
ma come vuole rituale d una 
capitale gomito a gomito col 
Vaticano al posto di quell u 
niverso al femminile stabilito 
dalla delibera prec .ente tut 
torà vigente E allora ecco 
I occupazione ecco migliaia 
di firme di Intellettuali artiste 
Imprenditrici che tappezzano 
le pareti delle stanze ancora 
bianche ecco II ricorso al Tar 
e oggi ecco il risultalo 

Tina Lagostena Bassi nel 
prossimi giorni presenterà ri 

La facciata del Buon Pastore in via della Lungara 

corso al Consiglio di Stato 
contro la semenza emanata 
purtroppo da un presidente 
donna Bellavia Ora raccon 
ta anche delle stranezze che 
il procedimento ha registrato 
•A udienza cominciala man 
cavano atti sulle associazioni 
ricorrenti che lo avevo pre 
sentalo e II giudice ha dovuto 
darmi ragione Peggio non 

abbiamo mai ottenuto in visio 
ne le delibera del Comune 
precedenti ali apnle 87 » Lei 
avvocato delle donne si dice 
«onestamente sconvolta» per 
«ti nuovo rifiuto che noi don 
ne otteniamo da parte delle 
istituzioni» Loro le occupanti 
del Buon Pastore ien sera si 
sono numte nelle stanze delle 
«traviate» hanno iniziato il 
tatti tam della solidarietà. 

Concessa 
5 anni fa 
dalla giunta 
di sinistra 
• i Le date più importanti 
per il Buon Pastore si racchiu 
dono in 5 anni 1983, La casa 
«storica» delle donne di via 
del Governo Vecchio è dichia 
rata inagibile Bisogna chiude 
re Dopo una lunga battaglia 
delle donne II Comune giunta 
di sinistra decide di assegna 
re a dieci gruppi storici tem 
mlnisti 1420 mq dei 9000 del 
I edificio seicentesco del 
Buon Pastore alla Lungara 30 
marzo 1985 Le femministe 
entrano nei 380 mq rislruttu 
rati dal Comune che si Impe 
gna a completare I lavori sul 
resto dell area loro destinata 
3 marzo 1987 La giunta ora 
pentapartito approva una dell 
bera d urgenza con cui desti
na alla chiesa S Croce alla 
Lungara 1725 mq per cento
mila lire annue di affitto Mag
gio 1987 Le femministe occu
pano il Buon Pastore e ncor 
rono al Tar contro il Comune 
Novembre 1987 11 Pei fa ap
provare dal coniglio comu 
naie un emendamento al bl 
lancio con cui si stanziano 
2mila miliardi per restaurare il 
Buon Pastore 9 m a n o 1988. 
II Tar respinge il ricorso delle 
femministe, annullando la de 
cisione della giunta di sinistra 
e accettando quella contraria 
della giunta pentapartito 

La denuncia di una studentessa 

«Mi fonino violentato 
in tre a Monterotondo» 
• • Si è presentata al carabi 
nlerl di Monterotondo il glor 
no della «festa della donna» 
«Mi hanno violentato un mese 
fa - ha detto - sono tre ragaz 
zi che abitano in questa città» 
AM studentessa università 
ria romana di 23 anni ha rac 
contato al capitano della 
compagnia la sua terribile 
esperienza e i tre giovani i cui 
nomi al momento non sono 
stati comunicati sono stati ar 
restati e portati a Regina Coe 
li Stamattina saranno interro 
gatti.dal magistrato 

«E successo il storno di San 
Valentino - ha denunciato ta 
giovane - rientravo a casa da 
sola Quei tre ragazzi mi han 
no avvicinato hanno comin 
ciato a scherzare con me per 
fare amicizia Sono stati prima 
molto simpatici giocando ad 
indovinare hanno scoperto 
quale era il mio nome Stava 
no con la macchina e mi han 
no proposto un giro ed un caf 
fé E la festa degli Innamorati 

e siamo tutti e quattro soli 
hanno detto» Secondo le di 
esarazioni della giovane stu 
demessa la macchina non si è 
fermata nel bar più vicino Ha 
proseguito lungo la via Sala 
ria fino a Monterotondo Sca 
lo 

U In un piccolo apparta 
mento la donna sarebbe stata 
costretta a subire per tutta la 
notte la violenza carnale I tre 
abbandonato I aspetto simpa 
tico e scherzoso si sarebbero 
trasformati in animali furiosi 
costringendola a sottostare ai 
loro voleri «Solo la mattina 
dopo - ha raccontato - mi 
hanno riportato a Roma e sca 
ricala su un marciapiede alla 
periferia»- Perché ha aspettato 
un mese per la denuncia? 
«Avevo paura e vergogna - ha 
detto A M - Paura di non es 
sere creduta vergogna d e s 
sere stata stuprata che poi lo 
venissero a sapere tutti Ma le 
ri era la festa della donna, ho 
letto sui giornali della violenza 

terribile subita da quella ra 
gazza a piazza Navona Lamia 
rabbia è diventata coraggio 
quei mascalzoni devono pa 
gare» 

Cosi su indicazioni della 
studentessa la scorsa notte i 
carabinieri di Monterotondo 
hanno individuato ì tre giova 
ni due di Monterotondo il 
terzo di Mentana Li hanno in 
terrogati a lungo sul) episo
dio poi li hanno accompa 
gnati in fermo di polizia giudi 
zìana in carcere adisposizlo 
ne del magistrato I tre hanno 
ammesso di aver casualmente 
conosciuto quella donna che 
Il accusa ma hanno negato di 
averla stuprata «E vero ha 
dormito con noi - si sono di 
fesi - ma senza nessuna co 
stnzione Siamo diventati ami 
ci abbiamo mangiato qualco 
sa insieme poi siamo andati a 
letto Violenza carnale? Ma 
nemmeno per scherzare» 

OACi 

Altrettanti imputati assolti 

Maxiprocesso per droga: 
condiinnate 54 persone 
Mi I giudici della prima se 
zione penale del tribunale 
hanno parzialmente creduto 
al «pentito» degli spacciatori 
internazionali Lanfredo 
Massetti Cosi dopo una not 
te di camera di consiglio nel 
bunker di Rebibbia hanno 
condannato 54 persone per 
traffico internazionale di stu 
pefacenti e associazione a 
delinquere e ne ha assolte 
quasi altrettante per insuffi 
cienza di prove In particola 
re le condanne più dure so 
no state inflitte a Marco Ta 
relli 18 anni a Luigi Ferrac 
ciano 16 anni poi 10 anni e 
sette mesi sono stati dati a 
Marco Tabim 5 ann! a Giù 
seppe Zanzarn detto «er 
zanzara rispettivamente 6 
anni e due mesi e 8 anni e 
due mesi ai fratelli Carlo e 
Claudio Laghi 
Alt «accusatore» numero 
uno la condanna e stata di 6 
anni e sei mesi 

La vicenda inizio nel di 
cembre del 1985 In una sola 
notte t carabinieri del repar 
to operativo comandati dal 
colonnello Guarino arresta 
rono a Roma Napoli e Vero 
na settantasei persone su 
mandati di cattura emessi 
dal consigliere istruttore Er 
nesto Cudillo Per tutti I ac 
cusa di detenzione spaccio 
e traffico internazionale di 
stupefacenti di associazione 
a delinquere e ricettazione 
plunaggravata 

Per un anno i carabinieri 
hanno pedinato persone so 
spe»atp di far parte della 
banda hanno messo sotto 
controllo i telefoni e nco 
starno le fila dell organizza 
zione intemazionale Cosi 
hanno capito che la droga 
arrivava dalla Thailandia 
dalla Siria dal Marocco e dal 
Sud America attraverso cor 
neri La base dell organizza 
zione era a Roma da dove gli 

stupefacenti venivano desti 
nati alte vane città italiane 
Durante le perquisizioni i ca 
rabin.cn sequestrarono 25 
chili di eroina 10 chili di co
caina e 11 chili di hascisc 

Una volta finito in carcere 
Lanfranco Massetti iniziò a 
raccontare agli investigatori 
come funzionava il traffico 
intemazionale di stupefa 
centi Nel corso del 1986 co
si finirono in carcere altre 24 
persone tirate in ballo dal 
«pentito» dei trafficanti inter 
nazionali Per formulare il 
suo giudizio il tribunale ha 
scelto di dare valore solo al 
le accuse di Massetti che in 
istruttoria hanno avuto un n 
scontro oggettivo Cioè quel 
le dirette a persone cono
sciute direttamente dal «pen 
titOH Assoluzione seppure 
con formula dubitativa per 
quelli citati senza che ci fos
se una conoscenza diretta 

E M O 

Colpi di judo in giunta sullo Sdo 
imi «A Parigi ho incontrato 
gli assessori Pala e Redavid 
per uno scambio di idee 
Certo sarei estremamente 
onorato di lavorare a Roma 
in tutte le epoche questa cit 
tà ha avuto il meglio dell ur 
banistica» Cos parlò Kenzo 
Tange padre del plano rego 
latore di Tokyo e candidato 
dall assessore Antonio Pala 
alla supervisione della prò 
gettazlone del sistema dire 
zionale orientale Larchitet 
to giapponese è arrivato a 
Roma per un convegno su Le 
Courbusler insieme ad altri 
urbanisti di fama mondiale 
Ma 1 riflettori sono stati subì 
to puntati su lui e sul suo aio 
lo nella grande partita della 
progettazione una partita 
che sta da settimane pro\o 
cando scintille nella maggio 
ranza 

L impassibile ma gentile 
urbanista giapponese ha ac 
cenato le domande a raffica 
ma non ha voluto dire nulla 
di più sul suo Incarico «Se 

Le Courbusier fosse vivo - ha 
risposto toccherebbe slcu 
ramente a lui il compito di 
progettare lo Sdo* Come 
realizzerebbe il piano guida 
del sistema d rezionale? «C è 
un problema complesso - ha 
aggiunto - il rapporto con il 
centro storico è molto diffi 
Cile Tutte le grandi città del 
mondo hanno II problema di 
spostare fuori le funzioni di 
rezional » Delle critiche di 
alcuni architetti italiani ha 
detto di non sapere nulla ri 
potendo più volte di essere 
venuto a Roma solo per par 
teclpare al convegno su Le 
Courbusier «Il più grande ar 
chitetto della stona insieme 
al vostro Michelangelo ha 
chiuso ed è andato a leggere 
una relazione su Leredtae 
le esperienze nella progetta 
zione delle citta di oggi» in 
cui ha ricordato i suoi prece 
denti Impegni Hai ani di Bo 
Ioana e Napoli 

Fuori dalle stanze ovattate 

Sul sistema direzionale ha detto poche parole e tutte 
generalissime Kenzo Tange ha partecipato ieri al 
convegno su Le Courbusier in Campidoglio Ha ripe 
tuto di essere disponibile a partecipare alla progetta 
zione dello Sdo e glissato sulle proteste degli archi 
tetti italiani Ma sul suo nome e scoppiata una guerra 
in giunta AH assessore Pala non sono piaciute le 
decisioni della commissione Roma capitale 

LUCIANO FONTANA 

del convegno si sta combat 
tendo una battaglia per la di 
rezione della progettazione 
dello Sdo che sta assumen 
do toni sempre più aspn Lu 
nedl scorso la commissione 
Roma capitale (presidente il 
sindaco Slgnorello ufficio di 
presidenza composto dal 
comunista Piero Salvagm 
dal repubblicano Saverio 
Collura e dal socialista Gian 
franco Redavid) ha deciso 
un percorso per arrivare ai 
progetti del sistema direzio 
naie che non t piaciuto al 

I assessore ali urbanistica 
Antonio Pula del Psi La 
commissione prevede un 
documento politico prò 
grammatico da discutere in 
consiglio comunale e una 
progettazione affidata al 
consorzio Sdo di cui fanno 
parte imprenditori pubblici 
privati e cooperative Un co 
mltato di saggi avrebbe un 
incarico di supervisione per 
stabilire se e e conformità tra 
piano guida e progetti ese 
cutivi 

L assessore Pala voleva in 

vece affidare la realizzazione 
del piano guida ad una com 
missione composta dall ar 
chitetto Kenzo Tange dal si 
stemista Gabriele Scimem e 
dal giurista Sabino Cassese 
Quando lunedi sera ha cono 
sciuto le decisioni della 
commissione Roma-capitale 
si è prima arrabbiato per non 
essere stato invitato poi ha 
fatto stampare una proposta 
di delibera che ha spedito al 
sindaco «La presenterò alla 
prossima nunione della giun 
ta» spiega I assessore La de 
libera prevede la nomina dei 
tre superesperti che dovreb 
bero preparare il piano entro 
quattro mesi e I istituzione 
di un Ufficio Sdo presso 1 as 
sessorato ali urbanistica Al 
consorzio Sdo viene affidato 
solo un ruolo di "collabora 
z one e assistenza tecnica" 
per piano direttore Peri 
progetti esecutivi si prevede 
un m x di consorzio Sdo e 

«idonee strutture esteme a) 
consorzio» non precisate in 
altro modo 

Dietro i nomi tecnici e le 
sigle si nasconde naturai 
mente una partita che ha co 
me nsultato il controllo della 
grande operazione urbanisti 
ca e del flusso di miliardi che 
serviranno alla sua realizza 
zione II sindaco Slgnorello 
aveva già fatto sapere che tra 
i superesperti lui metterebbe 
anche 11 presidente del Cen 
sis Giuseppe De Rita Ieri il 
sindaco ha avuto un incori 
tro con Kenzo Tange «Molto 
cordiale - ha dichiarato Si 
gnorello - mi ha assicurato 
la sua collaborazione» Nei 
corndoi ha però npetuto che 
per il comitato di saggi anco
ra non si è deciso niente Se 
ne riparlerà al momento del 
pre progetto e Tange è uno 
dei nomi in discussione tra 
gli altn E la proposta di deli 
bera dell assessore Pala? 
«Ancora non la conosco» 

Malerba (Psi) 
«riordina» 
il mercatino 
delle pulci 

Per Porta Portese è pronto il progetto di riordino Lha 
presentato ieri al sindaco Slgnorello 1 assessore al Com 
mercio Salvatore Malerba (Psi) Cosi per II mercatino del 
le pulci (nella foto) tanto caro ai romani dovrebbero risol 
versi tre problemi Una rete di idranti garantirà la slcurez 
za banchi rigorosamente di oggetti d antiquartato e abbi 
gliamcnto tuteleranno I immagine trad rionale di Porta 
Portese m He posti fissi per gii ambulanti d fenderanno 
I occupazione Se la giunta darà 1 ok la «ricetta» Malerba 
sarà esecutiva in tempi rapidi 

Contro lo stupro 
la Fgci davanti 
ai metrò 

Il metrò è una zona a ri 
schio Off Ilmlts soprattutto 
per le ragazze al calar della 
notte Per denunciare la 
crescita Inquietante della 
violenza sessuale a Roma 
ormai «capitale» dello stu 

wm^^^^^mm^mm^ p r o la Fgci organizza per 
venerdì 11 volantinaggi alle fermate di alcune metropolita 
ne Lappuntamento per tutti è alle ore 20 30 alle fermate 
di piazza di Spagna San Giovanni San Paolo 

I verdi accusano: 
l'articolo 81 
devasta la città 

Un altro abuso di Stato in 
nome dell articolo 81 
Quello che consente agli 
enti pubblici e militari di 
edificare in deroga ai vinco 
li urbanistici ed ambientali 
La denuncia è dei verdi Nel 

^^^**^***^^m^^m quartiere Appio Latino da 
un mese si sta procedendo ai lavori di costruzione di un 
commissariato con annesso un parcheggio 11 deputato 
verde Michele Boato ha presentato un interrogazione sulla 
vicenda 

L'assessore 
Angrisanl: 
«Nuovo 
comandante 
al XVII gruppo» 
Angnsani (nella foto) non 
demorde Ieri [assessore 
alla Polizia urbana ha nuo 
vamente invitato II coman 
dante dei vigili Francesco A 
Russo a dar corso ali avvicendamento del comandante 
del XVtl gruppo Francesco Saraceno con Luci-ano Massa 
rotti La precedente disposizione era stata bloccata dal 
segretano generale del Campidoglio Guglielmo lozzia Un 
comportamento che secondo Angrìsanì «è gravissimo» 
Saraceni sostiene I assessore develasciare perché ha per 
so «la necessaria serenità» dopo essere stato «ingiustamen 
te» raggiunto da alcune comunicazioni giudicane 

In periferia 
si vive male, 
la Fgci denuncia 
il degrado 

Ore sugli autobus pt per 
correre pochi chilometri 
mancanza di spazi per fare 
cultura e ritrovarsi paura 
ad uscire di sera sfidando II 
coprifuoco delle strade di 
periferia Sono solo alcuni 
punti della denuncia dei 

giovani comunisti dell Unione dei cncoli territoriali Per 
una settimana a partire da oggi saranno in tutti i quartieri 
per denunciare 1 abbandono totale della periferia della 
città 

I verdi chiedono 
una commissione 
d'indagine 
sulle licenze 

Troppe licenze facili troppi 
esercizi commerciali aperti 
in pieno centro stonco sen 
za nessun permesso Come 
il caso della salsamenteria 
di via Venezia diventata 
improvvisamente anche ta 

^——^^^*i^—^m vola calda Senza licenza 
naturalmente Per questo i verdi chiedono una commissio 
ne d indagine del Comune che faccia un pò d ordine nel 
caos del commercio cittadino e hanno presentato un in 
terrogazione in consiglio comunale 

Resteranno 
venti 
i dipartimenti 
di salute mentale 

I venti dipartimenti di salute 
mentale saranno mantenu 
ti Nonostante che le Usi 
siano state ndotte a 12 An 
che i servizi materno mfan 
tilt e di ig ene pubblica sa 
ranno mantem ti Grazie al 

^***^^^^*m•««>» ia decisione del Consiglio 
regionale che ha approvato ali unanimità una proposta di 
legge del gurppo regionale del Pei 

ROSSELLA RIPERT 

L architetto e urbanista giapponese Kenzo Tange 

l 'Unità 

Giovedì 
10 marzo 1988 19 il UHM i m i ••« 
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